

Donnerstag, 12. Oktober, 14.00 Uhr:

Spezial-Hock «TVU-Handball» im Restaurant Trambli

Am Oktober-Hock ist der Präsident von TVU-Handball, Adrian Huber, zu Gast beim TVU 60plus. Adrian ist seit 2019 Handball-Präsident. Er wird uns einen Einblick ins wechselvolle Geschehen seines Vereins geben und uns mit den «Freuden und Leiden» eines Vereinspräsidenten im TVU bekannt machen.

Der Vorstand bittet die Mitglieder um pünktliches Erscheinen, damit wir um 14. 15 Uhr mit dem Referat beginnen können.

